

Korem 142/Tatag Gelar Acara Syukuran HUT ke-62 Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIKSULBAR.COM

Nov 13, 2024 - 15:32



Mamuju,— Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-62, Korem 142/Tatag menggelar acara syukuran yang berlangsung khidmat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat. Rabu (13/11/2024)



Pada peringatan tahun ini, HUT Korem 142/Tatag mengusung tema "Setia Hingga Akhir, Korem 142/Tatag Bersama Rakyat Wujudkan Indonesia Maju." Tema ini mencerminkan komitmen Korem 142/Tatag dalam terus mengabdikan untuk rakyat dan bangsa, guna mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., dalam sambutannya menekankan pentingnya momentum ini sebagai kesempatan untuk mengevaluasi kinerja satuan selama setahun terakhir. "Acara syukuran HUT ke-62 Korem 142/Tatag ini bukan hanya tradisi satuan, tetapi juga momen yang sangat tepat dan efektif untuk melaksanakan evaluasi serta kaji ulang terhadap pelaksanaan tugas-tugas selama satu tahun.

Selain itu, momen ini diharapkan dapat menjadi sumber motivasi dan inspirasi untuk meningkatkan kinerja satuan, membangkitkan etos kerja bagi seluruh prajurit dan PNS Korem 142/Tatag," ujar Brigjen TNI Hartono.

Beliau juga menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh keluarga besar Korem 142/Tatag atas dedikasi yang telah diberikan.

"Secara pribadi dan atas nama Komando, saya mengucapkan selamat ulang tahun ke-62 kepada seluruh warga Korem 142/Tatag. Semoga pengabdian yang tulus dan mulia yang telah dipersembahkan selama ini dapat menjadi pemicu semangat dalam melaksanakan tugas-tugas ke depan serta mempertebal keimanan dan ketaqwaan kita kepada Tuhan Yang Maha Esa," tambahnya.



Acara syukuran ini diwarnai dengan prosesi penyerahan dan pemotongan tumpeng oleh Danrem 142/Tatag kepada prajurit dan PNS yang akan memasuki masa purna tugas. Selain itu, juga dilaksanakan penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba pertandingan bola voli dan mini soccer yang diadakan dalam rangka perayaan HUT Korem 142/Tatag.

Ketua Persit KCK Koorcabrem 142, Ny. Rina Hartono, yang turut serta dalam penyerahan hadiah lomba, menunjukkan dukungan penuh terhadap kegiatan yang memupuk kekompakan dan semangat kebersamaan di lingkungan Korem 142/Tatag.

Acara berlangsung dengan penuh rasa syukur dan kebersamaan, sebagai wujud refleksi dan tekad bersama untuk memberikan pengabdian terbaik demi kemajuan bangsa dan negara.

Acara tersebut dihadiri Kasrem 142/Tatag, Para Kasi Korem 142/Tatag, Para Dandim Jajaran Korem 142/Tatag beserta istri, Dan/Kabak Aju Korem 142/Tatag, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Rina Hartono beserta pengurus, para perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Korem 142/Tatag dan balak Korem 142/Tatag.